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El Eldense tiene por delante "cuatro finales" para seguir
siendo  equipo  de  Segunda  División  en  la  próxima
temporada. Uno de los jugadores que vivió en el club el
agónico ascenso ante el Real Madrid Castilla fue Jesús
Clemente ,  qu ien  ha  repe t ido  en  d i fe ren tes
ocasiones que "estamos cerca de volver a conseguir una
victoria, solo hay que seguir luchando con la intensidad
que nos caracteriza". Además, al Deportivo no se le han
dado  mal  los  equipos  grandes  a  lo  largo  de  la
temporada,   por  lo  que  asegura:  "Sabemos

que podemos sacar puntos en cualquier sitio y vamos a
ir con todo para conseguirlo".

La primera "final" del Deportivo será este viernes ante el
Burgos en el  estadio El  Plantío a las 20:30 horas, un
estadio en el que no ha conseguido ganar ningún equipo
en  liga  esta  temporada:  "Va  a  ser  un  partido  muy
complicado,  pero  tenemos  que  ser  intensos  y  estar
concentrados. Son los pequeños detalles los que están
decantando si te llevas uno, tres o ningún punto". 

Jesús Clemente: "Sabemos que podemos sacar
puntos en cualquier sitio y vamos a ir con todo para
conseguirlo"
08/05/2024

Esta es la segunda temporada de Clemente en el Deportivo | Nando Verdú.
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Clemente ha hablado sobre la mala racha del Deportivo
de nueve partidos sin conseguir la victoria, pero "en estos
últimos partidos el equipo ha cambiado y ha competido
bien, han sido esos pequeños detalles los que nos han
privado de sumar de tres. Ahora solo tenemos que pensar
que quedan cuatro finales e ir a por ellas". 

El número 17 del Eldense llegó al Deportivo a principios
de  la  temporada  2022/2023  al  igual  que  el  míster,

Fernando Estévez, y ha hablado sobre las sensaciones en
las  pasadas  semanas  hasta  que  se  confirmó  su
permanencia hasta final de temporada: "Fueron semanas
difíciles para él y de incertidumbre para nosotros porque
no  sabíamos  si  iba  a  continuar  o  no.  La  opción  de
continuar con él ha sido la mejor porque todos los puntos
que tenemos hasta ahora, que nos permiten estar fuera
del  descenso  a  pesar  de  la  mala  racha,  los  hemos
conseguido con él". 
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